Hola, compañeros, alumnos, familias.

Es para mí muy triste comunicarme con vosotros en este momento, con motivo del fallecimiento en accidente de tráfico de Ariel Serfaty, alumno nuestro el curso pasado. Me siento especialmente dolido, más allá del lógico dolor y estupor que siempre nos produce la pérdida de alguien en su juventud, por los estrechos vínculos que me unían a Ariel, al que di clase los dos últimos años, y del que fui tutor durante el año del confinamiento.

En nombre del instituto quiero transmitir mis condolencias por parte de sus amigos y sus profesores, consternados por la noticia. A título personal, mi más fuerte abrazo a su familia, y todo mi amor y mi recuerdo para Ariel:

Luis Llorens, director del IES Malilla